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Natural Health Product in powder form with Vitamin C, Vitamin E,  
Provitamin A, the trace element selenium and fibre. 

Flavour: Orange. 
With sugar and sweetener.

Produit de santé naturel en poudre contenant la vitamine C, la vitamine E, 
 la provitamine A, l’oligo-élément sélénium et les fibres. 

Saveur: Orange. 
Avec sucre et édulcorant.

PREPARATION: Adults: Mix 12 g (one sachet) of powder well in 180 ml of water immediately before 
consumption. If you are on antibiotic(s), take at least 2-3 hours before or after.

 EN

MODE D’EMPLOI: Adultes: Bien mélanger 12 g (un sachet) de poudre dans 180 ml d’eau immédiatement 
avant consommation. Si vous prenez des antibiotiques, prenez-les au moins 2-3 heures avant ou après.

 FR

30 sachets x 12 g   = 360 g
Excellent product quality according to international GMP standards. 
Excellente qualité du produit selon les normes internationales GMP.

Exclusively developed and manufactured for PM-International Group. 
Exclusivement développé et fabriqué pour PM-International Group.
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PM-International Logistics Center America, LLC 
7245 16th St E. Unit 108, Sarasota, Florida 34243, USA
Imported by / Importé par:  
PM-International Nutrition & Cosmetics Canada Inc. 
3585 Laird Road, Unit 7, Mississauga, ON  L5L 5Y4, Canada 

Expiry date (EXP:YYYY/MM) and Lot number:  
See white area and see border of each packet.  
Store in cool and dry place.
Date d‘expiration (EXP:YYYY/MM) et numéro de lot :  
Voir la zone blanche et voir la bordure de chaque paquet.  
Magasinez dans un endroit frais et sec.

Medicinal Ingredients / Ingrédients medicinaux (in / dans 12 g)
Vitamin C / Vitamine C 24 mg
Vitamin E / Vitamine E 10 mg AT
Green Tea Extract / Extrait de thé vert (Camellia sinensis) 
(standardized to 6.0% caffeine / normalisé à 6,0% de caféine)

10 mg

Piperine / Pipérine (Piper nigrum - fruit) 5 mg
Curcumin / Curcumine (Curcuma longa - rhizome) 2.9 mg
Beta-carotene 2000 mcg
Grape Seed Extract / Extrait de pépins de raisin  
(Vitis vinifera - seed/graine) 
(standardized to 82.5% oligomeric proanthocyanidins /  
normalisé à 82.5% proanthocyanidines oligomères)

0.9 mg

Selenium / Sélénium 30 mcg
Lactobacillus acidophilus (Strain #25175) 500 million CFU / millions d’UFC
Lactobacillus reuteri (Strain #24936) 500 million CFU / millions d’UFC

 EN  MEDICINAL INGREDIENTS: Vitamin C (from ascorbic acid), Vitamin E (from DL-alpha tocopheryl acetate), Green tea extract (Camellia sinensis (from leaves)), Piperine (from Piper 
nigrum (fruit)), Curcumin (from Curcuma longa rhizome), Beta-carotene, Grape seed extract (from Vitis vinifera seed), Selenium (from selenium enriched yeast), Lactobacillus acidophilus 
(from whole cell) and Lactobacillus reuteri (from whole cell). NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Acacia gum, Avena Sativa (Oat) Bran, Butylated hydroxyanisole, Citric acid, Corn starch, 
Corn starch modified, D-Fructose, Guar gum, Inulin, Malpighia Glabra (Acerola) Fruit Extract, Maltodextrin, Orange flavour, Pea hull fibres, Pectin, Pyrus Malus (Apple) Fiber, Rice bran, 
Steviol glycosides, Sugar, Vegetable blend, Vegetable oil, Gamma-cyclodextrin. Gluten-Free

 FR  INGRÉDIENTS MÉDICINAUX: Vitamine C (de l’acide ascorbique), Vitamine E (a partir d’acétate de DL-alpha-tocopherol), Extrait de thé vert (Camellia sinensis (provenant des feuilles)), 
Pipérine (de Piper nigrum (fruit)), Curcumine (du rhizome de Curcuma longa), Beta-carotene, Extrait de graine de raisin (de graine de Vitis vinifera), Selenium (de levure enrichie en 
selenium), Lactobacillus acidophilus (de la cellule entière) et Lactobacillus reuteri (de la cellule entière). INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX: Gomme d’acacia, Avena sativa (Son 
d’avoine), Hydroxyanisole butylé, Acide citrique, Amidon de maïs, Amidon de maïs modifié, D-Fructose, Gomme de guar, Inuline, Malpighia glabra (Acerola) Extrait de fruit, Maltodextrin, 
Arôme d’orange, Fibre d’écorce de pois, Pectine, Pyrus malus (Pomme) Fibre, Son de riz, Glycosides de stéviol, Sucre, Mélange de légumes, Huile végétale, Gamma-cyclodextrine.  
 Sans gluten

WARNINGS: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, have a liver disorder or an iron deficiency, have fever, vomiting, bloody diarrhoea or severe ab-
dominal pain, are taking antiplatelet medication or blood thinners, have gallstones, bile duct obstruction, stomach ulcers, or excess stomach acid, and/or if you are taking any other medications 
or natural health products (as piperine may alter their effectiveness). Discontinue use and consult a health care practitioner if symptoms of digestive upset occur, worsen, or persist beyond 
3 days. Do not use this product if you have an immune-compromised condition. Stop use and consult a health care practitioner if you develop symptoms of liver trouble such as yellowing of the 
skin/eyes, stomach pain, dark urine, sweating, nausea, unusual tiredness and/or loss of appetite. Rare, unpredictable cases of liver injury associated with green tea extract-containing products 
have been reported (in Canada and internationally). / MISE EN GARDE: Consultez un professionnel de la santé avant d’utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous avez un trouble du foie 
ou du fer, si vous faites de la fièvre, des vomissements, une diarrhée sanglante ou des douleurs abdominales sévères, si vous prenez des antiplaquettaires ou des anticoagulants, si vous avez 
des calculs biliaires, une obstruction des voies biliaires, ulcères d’estomac ou excès d’acide gastrique et / ou si vous prenez d’autres médicaments ou produits de santé naturels (la pipérine 
pouvant en altérer l’efficacité). Cesser l’utilisation et consulter un professionnel de la santé si des symptômes de dérangement digestif apparaissent, s’aggravent ou persistent pendant plus de 
3 jours. N’utilisez pas ce produit si votre condition immunitaire est compromise. Arrêtez l’utilisation et consultez un professionnel de la santé si vous développez des symptômes de troubles du 
foie, tels que jaunissement de la peau / des yeux, douleurs à l’estomac, urine foncée, transpiration, nausées, fatigue inhabituelle et / ou perte d’appétit. Des cas rares et imprévisibles d’atteinte 
au foie associés à des produits contenant de l’extrait de thé vert ont été rapportés (au Canada et dans le monde).
RECOMMENDED USE: Helps in connective tissue formation. Helps in wound healing. Source of/Provides antioxidants for the maintenance of good health. Source of antioxidants that decreases 
the adverse effects of free radicals on normal physiological functions. Source of antioxidants that helps to reduce free radicals and lipid oxidation in body tissues. Source of antioxidants that 
helps (to): a) fight / b) protect (cells) against / c) reduce (the oxidative effect of/the oxidative damage caused by/cell damage caused by) free radicals. Helps in collagen formation to maintain 
healthy bones, cartilage, teeth and/or gums. Helps to maintain immune function. A factor in the maintenance of good health. Helps to maintain normal function of the thyroid gland. Provitamin 
A for the maintenance of good health. Provitamin A to help in the development and maintenance of bones and teeth. Provitamin A to help maintain eyesight, skin membranes and immune 
function. Provitamin A to help in the development and maintenance of night vision. / UTILISATION RECOMMANDÉE: Aide à la formation du tissu conjonctif. Aide à la cicatrisation. Source de 
/ Fournit des antioxydants pour le maintien d’une bonne santé. Source d’antioxydants qui diminue les effets néfastes des radicaux libres sur les fonctions physiologiques normales. Source 
d’antioxydants qui aide à réduire les radicaux libres et l’oxydation des lipides dans les tissus corporels. Source d’antioxydants aidant à: a) combattre / b) protéger (les cellules) contre / c) réduire 
(l’effet oxydant de / les dommages oxydatifs causés par / les dommages cellulaires causés par) les radicaux libres. Aide à la formation de collagène pour maintenir la santé des os, du cartilage, 
des dents et / ou des gencives. Aide à maintenir la fonction immunitaire. Un facteur dans le maintien d’une bonne santé. Aide à maintenir le fonctionnement normal de la glande thyroïde. 
Provitamine A pour le maintien d’une bonne santé. Provitamine A pour aider au développement et au maintien des os et des dents. Provitamine A pour aider à maintenir la vue, membranes 
cutanées et la fonction immunitaire. Provitamine A pour aider au développement et au maintien de la vision nocturne.
RECOMMENDED DURATION OF USE: For use beyond 12 weeks, consult a health care practitioner. / DURÉE D‘UTILISATION RECOMMANDÉE: Pour une utilisation au-delà de 12 semaines, 
consultez un professionnel de la santé.

Patented / Breveté

Decoration suggestion
Suggestion de décoration

Decoration suggestion
Suggestion de décoration
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Natural Health ProductNatural Health Product
Produit de santé naturelProduit de santé naturel

(in powder form / en poudre)(in powder form / en poudre)

Net Quantity /  Net Quantity /  
Quantité nette:  Quantité nette:  
360g (30 sachets x 12g)360g (30 sachets x 12g) NPN: 80072948NPN: 80072948
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